



# Communiqué de Presse

## 15 12 2017



## Accident ferroviaire à Millas

### L'UNSA-Ferroviaire et l'UNSA-Transport expriment leur vive émotion et leur solidarité

Un Train Express Régional (TER) a percuté un bus scolaire jeudi 14 décembre 2017 vers 16h10 au passage à niveau N°25 sur l'axe ferroviaire Perpignan-Villefranche de Conflent, situé à Millas (Pyrénées-Orientales).

L'UNSA-Ferroviaire et l'UNSA-Transport tiennent à exprimer leur émotion et leur solidarité envers les victimes de l'accident et leurs familles, ainsi qu'à tous les personnels touchés par ce terrible accident dans le cadre de leurs missions professionnelles à la SNCF, au transport routier et parmi les secours présents à l'issue du drame.

Une immense tristesse émane de toute la famille du ferroviaire et du transport, face à un drame touchant principalement des enfants.

Les causes potentielles de cet accident sont multiples et nous attendons les résultats des trois enquêtes : enquête de la police judiciaire, enquête administrative du BEA-TT et enquête interne SNCF, pour en tirer des enseignements.

**Roger Dillenseger**  
Secrétaire Général  
06 08 89 71 69

**Baptiste Arsale**  
Secrétaire Général  
06 12 99 27 34